

www.casch.ch; 18. November 2021

Romande Energie und Swiss4net arbeiten zusammen | cash



Der Westschweizer Energieversorger Romande Energie und Swiss4net gehen eine langfristige Partnerschaft ein. Gemeinsam planen sie den Ausbau von verschiedenen Glasfasernetzen in mehreren Gemeinden am Genfersee, wie die beiden Unternehmen am Donnerstag mitteilen. Da Romande Energie nicht auf dem Markt für Telekommunikationsdienste tätig ist, ermögliche diese Partnerschaft, die Kompetenzen beider Partner zu bündeln.

18.11.2021 11:47

Als erste Gemeinde im Einzugsgebiet von Romande Energie werde die Stadt Morges VD in den kommenden zwei Jahren ein flächendeckendes Punkt-zu-Punkt FTTH-Glasfasernetz mit rund 10`000 Anschlüssen erhalten. Swiss4net finanziert laut Mitteilung den Bau des FTTH-Netzes, baut dieses zusammen mit Romande Energie in den vorhandenen Rohranlagen und werde es anschliessend unter dem Namen Morges4net SA betreiben.

ab/kw











## Romande Energie Holding SA



	Aktuell	+/-%
Romande Energie H	1'390.00	+1.09%
N		